



WAHLEN

Regionalverkehre Start Deutschland GmbH

Wahlbetriebe Mitteldeutschland und Taunus – Betriebsratswahlen triumphal gewonnen!

Außerhalb des regelmäßigen Wahlzeitraums musste in den beiden Wahlbetrieben „Start Mitteldeutschland“ und „Start Taunus“ der Regionalverkehre Start Deutschland GmbH ein neuer Betriebsrat gewählt werden. Die Wahlen fanden am 14. und 15. Mai 2025 („Start Mitteldeutschland“) und am 16. Mai 2025 („Start Taunus“) statt.

Während in den Betrieb „Start Mitteldeutschland“ neun Kollegen der GDL – und somit die absolute und klare Mehrheit – einzogen, besteht das 7-er Gremium bei „Start Taunus“ nun sogar komplett aus Betriebsräten der GDL.

Das Wahlergebnis ist ein überwältigender Triumph für die GDL und ein weiterer Meilenstein, der die Stärke und den Zusammenhalt der Belegschaft der Start-Betriebe sowie ihr Vertrauen in die Betriebsräte der GDL eindrucksvoll unter Beweis stellt!

Mit diesem glanzvollen Resultat führt die GDL ihren erfolgreichen gewerkschaftspolitischen Kurs konsequent fort, und sendet zugleich ein starkes Signal an die Arbeitgeber: Die engagierten und entschlossenen Betriebsräte der GDL stehen für Stärke, Unbestechlichkeit und Erfolg – Eigenschaften, die von den Kolleginnen und Kollegen erkannt, geschätzt und in der Wahlkabine mit dem Votum für die GDL honoriert werden.

Wir danken allen Wählerinnen und Wählern herzlich für das entgegengebrachte Vertrauen, gratulieren den frisch gewählten Betriebsräten von „Start Mitteldeutschland“ und „Start Taunus“ zu ihrem grandiosen Erfolg, wünschen ihnen alles Gute bei der Erfüllung der vor ihnen liegenden Aufgaben und stehen unseren GDL-Amtsinhabern mit Rat und Tat zur Seite!

Gemeinsam stehen wir für eine erfolgreiche und sichere Zukunft!

GDL: stark – unbestechlich – erfolgreich